

d'appliquer ledit montant à défrayer le parachèvement du pavage des rues suivantes:

Rue St-Charles-Borromée, entre Craig et Ste-Catherine	\$1,231.56
Rue Ottawa, entre Queen et McCord	2,878.80
Total	\$4,110.36

Adjournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 7 janvier

Sont présents: MM. les échevins Lévesque, président, Lavallée, Leclaire, Stearns, McKenna.

M. J. Pelletier, contrôleur et auditeur de la Ville, est aussi présent.

1.—Le procès-verbal du Conseil en rapport avec les estimés budgétaires de 1910 étant soumis,

La Commission ne croit pas opportun pour le moment, de répartir les crédits affectés au réajustement des salaires et nouveaux employés.

Le contrôleur est alors invité par le président à dire ce qu'on devrait faire au sujet du montant en bloc accordé pour "réparations, entretien et administration générale"; il suggère qu'une certaine proportion de ce crédit soit appliquée à des fins spécifiques d'ici à un mois et demi environ, c'est-à-dire depuis le 1er janvier jusqu'au 15 février.

En conséquence, il est

Résolu: Que les surintendants des Parcs et des Squares et du Parc Mont-Royal soient notifiés qu'ils ne doivent pas dépenser au-delà des montants suivants durant l'espace de temps ci-dessus mentionné, savoir:

Parcs et Squares en général.

Pour réparer, etc., les bancs	\$500
Entretien des chevaux, etc.	50
Diverses fournitures	100

Parc Mont-Royal.

Entretien des chevaux, etc.	\$150
Diverses fournitures	50

2.—Soumise et lue une lettre du "Montreal Winter Carnival Committee" demandant la permission d'ériger un palais de glace sur la Ferme Fletcher pour le prochain carnaval.

Résolu: De présenter au Conseil un rapoprt recommandant d'accorder la permission demandée, ledit palais de glace devra être érigé sous la surveillance de la Commission des Parcs et Traverses, sur cette partie de la Ferme Fletcher qui se trouve entre les rues Rachel et Marie-Anne et les avenues du Parc et Esplanade, et devra être démoli sans délai sur l'ordre de ladite Commission, et le terrain devra être laissé en bon ordre à la satisfaction du surintendant du parc Mont-Royal.

Adjournement à jeudi, le 13 janvier 1910, à 2 heures p.m.

J.-E. GAUTHIER,
Secrétaire.

COMMISSION DES MARCHES

Compte rendu de l'assemblée du 12 janvier.

Sont présents: MM. les échevins Lamoureux, président, Larivière, N. Lapointe, Brodeur, Sadler.

1.—Soumise et lue une lettre de M. A. Dalbec, locat-

sum to pay for the completion of pavements in the following streets:

St. Charles Borromeo, between Craig and Ste. Catherine streets	\$1,231.56
Ottawa street, between Queen and McCord	2,878.80
Total	\$4,110.36

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of meeting held the 7th of January.

Present: Ald. Lévesque, chairman, Lavallée, Leclaire, Stearns, McKenna.

Was also present Mr. J. Pelletier, City Comptroller and Auditor.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—The extract of minutes of the City Council in connection with appropriations for 1910 having been submitted,

The Committee did not deem advisable for the present to apportion the appropriation voted for "readjustment of salaries and additional employees";

The City Comptroller was then invited by the Chairman to state what should be done in connection with the lump sum granted for "repairs, maintenance and general administration"; he suggested that a certain proportion thereof be appropriated for specific purposes for say one month and a half, that is from 1st January up to about 15th February.

It was, therefore,

Resolved: That the superintendents of Parks and Squares and Mount-Royal Park, be notified not to exceed the following amounts respectively during the above mentioned period, viz:

Parks and Squares generally.

To repair, etc., benches	\$500
Horsekeep, etc.	50
Various supplies	100

Mount-Royal Park.

Horsekeep, etc	\$150
Various supplies	50

2.—Submitted and read a letter from the Montreal Winter Carnival Committee for permission to erect an ice palace on Fletcher's field for the coming carnival.

Resolved: To report to Council recommending that the permission sought for be granted, the said ice palace to be constructed under the control of the Parks and Feries Committee on that portion of Fletcher's Field lying between Rachel and Marie-Anne streets and Park and Esplanade avenues, and to be demolished without delay when ordered by the said Committee and the ground to be left in good condition to the satisfaction of the Superintendent of Mount-Royal Park.

Adjourned until Thursday, 13th January 1910, at 2 p.m.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.

MARKET COMMITTEE

Report of meeting held the 12th of January.

Present: Ald. Lamoureux, chairman, Larivière, N. Lapointe, Brodeur, Sadler.

1.—Submitted and read a letter from Mr. A. Dalbec, te-